

Angehende Anlagenmechaniker SHK auf Entdeckungsreise bei Herstellern

Besuch der Weltleitmesse für Sanitär- und Heizungstechnik

Die Auszubildenden des zweiten und dritten Lehrjahres besuchten nach der Unterbrechung im Jahr 2021 in diesem Jahr wieder die weltgrößte Messe für Sanitär- und Heizungstechnik in Frankfurt – die ISH. Mit der Bahn angereist, begaben sich die Azubis auf Entdeckungsreise auf dem riesigen Messegelände. Dabei hatten sie Arbeitsaufträge in Kleingruppen erhalten, um Hersteller und deren Stände aufzusuchen und sich über technische Neuerungen und Innovationen im derzeit viel diskutierten Heizungsmarkt zu informieren. Ein Schwerpunkt der Messe waren in diesem Jahr eindeutig die Flächen der großen Hersteller für Wärmepumpen. Im Vordergrund standen natürlich die derzeit viel diskutierten Wärmepumpen, Hybridanlagen sowie deren Neuerungen und Verfügbarkeit.



In der nächsten Woche stellten die Auszubildenden die gesammelten Informationen im Berufsschulunterricht vor und diskutierten die Angaben und Aussagen der verschiedenen Hersteller. Technische Fragen wurden mit den Lehrkräften besprochen und die Angaben der Hersteller wurden kritisch beleuchtet und rechnerisch überprüft.

Im Gegensatz zu den vergangenen Ausstellungen waren die Hersteller für Sanitäreinrichtungen kaum vertreten. Einige große Firmen hatten sich komplett von



der Messe ferngehalten und fuhren stattdessen mit ihren Showtrucks quer durch die Republik. Einige Azubis hatten jedoch das Glück, eine technische Fortbildung direkt vor Ort an den Beruflichen Schulen in Gelnhausen durch die Firma Grohe zu erhalten, da eine Station auch hier in Gelnhausen war. Dies wurde dank der guten Beziehungen zum Gebietsvertreter Herrn Daniel Roth ermöglicht, dem an dieser Stelle unser herzlichster Dank gilt.